
Monsieur le président, 

 

En tant que citoyenne de Rosemont-La Petite-Patrie, je me fais la porte-parole de nombreux 
autres résidents du quartier pour demander l’implantation d’un conteneur pour la récupération 
du verre dans notre arrondissement. Je profite présentement du projet-pilote dans 
l’arrondissement Ahuntsic-Cartierville mais ce n’est pas évident pour tout le monde (pas de 
voiture, mobilité réduite, etc.) de se rendre là-bas pour déposer ses contenants de verre dans le 
conteneur installé à cet effet. Sachant que la récupération pêle-mêle ne permet pas de recycler 
le verre de façon optimum, je pense que la Ville de Montréal devrait adopter le dépôt volontaire 
du verre dans tous ses arrondissements. Je sais que la consigne devrait finir par arriver un jour 
mais cela ne règlera pas la récupération des contenants non consignés. 

J’aimerais aussi que le problème des emballages alimentaires non-recyclables soit abordé afin 
de rendre les compagnies imputables des déchets qu’elles occasionnent. Il est de plus en plus 
difficile de savoir si un emballage est recyclable ou non et cela n’est pas normal que le problème 
soit toujours refilé au consommateur. On a beau essayer de moins polluer mais on dirait qu’on 
est toujours pris dans des dilemmes de suremballage et que ça ne s’améliore pas au contraire. 

Merci de votre attention, mes salutations, 

 

Thaïs Pelletier 
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